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Was wir brauchen ist eine radikal neue Richtung 

Was wir brauchen, ist eine radikal neue Richtung. Und das ist absolut 
notwendig, hier auf dieser Erde. Da passiert so viel in diesem Moment, in 
den letzten 10 Jahren mit den digitalen Technologien. Virtuelle Realitäten. 
Durch unsere Augen und durch unser Neurosystem, so dass du dich fragen 
kannst: Ist diese Welt vielleicht auch eine virtuelle Realität? Und was ist 
virtuelle Realität? Ist das im neurologischen System? Oder ist mein 
neurologisches System, ist diese physische Realität vielleicht ein Resultat von 
sehr grossen avancierten spirituellen Zivilisationen? Es sind Fragen, deine 
Bereitwilligkeit zu hinterfragen. Die Fragen, wie auch die Antworten sind 
wichtig. Das ist ein Evolutionsprozess.  

Warum brauchen wir eine radikal neue Richtung?  
Da gibt es verschiedene Gründe. 

Welthunger ist ein Thema: 1,2 Milliarden Menschen auf dieser Erde haben 
Hunger, während 2 Milliarden Menschen jeden Tag Essen weg schmeissen. 
Und das ist normal. Wir sehen das nicht. Wir wissen das, aber wir machen da 
nichts und denken wir haben keine Möglichkeiten das zu ändern. Das ist 
unsere Idee. Aber das ist falsch.  

Wir können das ändern. Und da ist es wichtig, dass du anwesend bist, mit 
deiner Wahrnehmung, mit deiner Vorstellung. Weil deine Vorstellung Einfluss 
und Macht auf die Wirklichkeit hat. Das ist quantenmechanische Technik. 
Das ist, was die ausserirdischen Menschen, zum Beispiel die sirianischen 
Menschen, wenn sie hier sind, machen. Sie beobachten uns, und die 
Intention ist, festzustellen, ob sich durch die Wahrnehmung etwas im 
Hologramm der Erde verändert. Ich komme später darauf zurück. Das ist 
eine Koppelung zu deiner Wahrnehmung, was du siehst und was du dir 
vorstellst.  

Dein Quantencomputer hier (Martijn bringt die Hände an seinen Kopf), 1% – 
99% ist auch da – hat das Vermögen, die Kraft, die Wirklichkeit umzubauen. 
Das ist eine fantastische Technik. Und die Technik kommt hier raus (Martijn 
legt die Hände an sein Herz). 
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Wir brauchen eine komplett neue Wirklichkeit. Armut, Mangel… 80% der 
Menschen leben in Armut und Mangel. Und kein wirkliches Interesse aus 
dem Westen. Das ist so. 

Frage: Wie kommt das? 

Martijn: Das hat mit Wahrnehmung zu tun. Es ist nicht erlaubt, dass wir es 
im kollektiven Feld beobachten und sehen, denn der Grund ist das 
Geheimnis, dass wenn wir es sehen, die Wirklichkeit sich verändert. Da sind 
Kräfte in dieser Welt verantwortlich, andere multidimensionale Wesen, die 
die Führung haben. Und sie wissen, was deine Kraft ist und unsere Kraft.  
 
Die Menschen leben in Modellen, ökonomische Modelle… Es ist eine Art 
Beschäftigungstherapie. Wir denken, dass dies das Leben ist. Aber das ist 
natürlich nicht wirklich. Es ist ein sehr grosses Problem auf der Erde und 
viele Menschen sagen dann: «Ja, da muss man nicht darüber sprechen. Es ist 
legitim. Du musst dich auf die positiven Sachen konzentrieren.» Aber was 
wirklich nötig ist und was wir tun sollten, ist, uns die negativen Sachen 
anzuschauen. Wenn du mit deinem Vorstellungsvermögen, oder mit Fantasie 
schaust, bringst du Änderung in diese Wirklichkeit.  

Es ist möglich, dass wir mit nur 2000 Menschen das Lebensfeld der ganzen 
Natur in die Ursprünglichkeit zurückbringen. Das ist möglich, wenn wir das 
zusammen tun. Es sind viele wissenschaftliche Tests gemacht worden. Das 
ist wahnsinnig. 2016 habe ich mit einem Mann gesprochen. Er arbeitet in 
Sibirien im Auftrag der russischen Regierung. Dort hat es viele Wälder, die 
nicht mehr gesund sind. Viele Bäume sind krank. Er ist dort hingegangen und 
die Wälder sind dort 100% zurück ins Lebensfeld gesetzt worden. Das ist 
wahnsinnig! Es kostet kein Geld. Es kostet Bereitwilligkeit in dieses Gebiet zu 
reisen. Wer hat die Zeit? Und wer hat das Geld für diese Aktion? 

Auch Luftverschmutzung ist ein sehr grosses Problem. Letzte Woche in den 
Ferien haben wir in China den Smog gesehen. Und auch in Holland ist es 
wirklich unglaublich gefährlich. Der Feinstaub ist 20’000 Mal höher, als dass 
es für den menschlichen Körper gut ist. 20’000 Mal, das ist wahnsinnig. Wir 
haben in Holland sehr viele Menschen mit Asthma. Das ist so schwierig für 
die Menschen und das ist nicht normal. Die wissenschaftlichen Befunde/
Studien liegen auf dem Tisch, aber die Regierung sagt: «Nein, darüber 
können wir nicht sprechen, das ist nicht gut für die Ökonomie.» 

Wir brauchen einen total, radikal anderen Kurs, einen total neuen Weg. Wir 
Menschen von der Erde, jeder einzelne mit seiner Vision, wir brauchen nicht 
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alle die gleiche Vision, aber eine neue Vision, dass das Leben hier auf der 
Erde gut ist, für alle Menschen. Und dass es gut ist für die Natur, für die 
Landschaft, für die Tiere. Für alle Menschen und auch für alle Nicht-
Menschen auf dieser Welt. Sie existieren auch hier.  

Was auch sehr wichtig ist: Plastik, Ozeane, Weltmeere sind mit Kunststoff 
gefüllt. Es ist eine Illustration, aber es ist auch Wirklichkeit. Wenn ich in den 
Lidl gehe und ich kaufe mir dort eine Packung Milch, dann trinke ich die 
Milch aus und schmeisse die Packung weg. Mit meiner Weise wie ich lebe, 
bin ich auch verantwortlich.  

Im Sommer gehe ich in Holland an einen anderen Ort und dort habe ich 
gesehen, wie sie den Müll, mit verschiedenen Tonnen trennen. Vor 20 Jahren 
hatten wir das noch nicht. Natürlich ist das Problem dadurch nicht gelöst. 
Wir müssen zur Wurzel des Problems blicken. Die grossen Industrien, diese 
sehr grossen Kräfte hinter den Industrien finden es nicht interessant, dies zu 
ändern. Aber wir können das ändern und es ist auch die Zeit, die 
Informationen zusammenzufügen. 

In Holland haben wir 81 neue politische Parteien und 31 Parteien haben die 
Zustimmung von der Regierung – ja, das ist keine neutrale Aussage – aber 31 
politische Parteien haben die Zustimmung, eine neue Regierung zu gründen. 
Und in diesen 31 Parteien sind Menschen, die die Sachen anders machen 
wollten. Aber wir können die Welt in diesem Problemsystem nicht verändern. 
Die Politik ist in diesem Moment natürlich wichtig, aber wir können nicht in 
dieses Politiksystem eingreifen.  

Was wir brauchen ist eine Gruppe von Menschen über die ganze Welt 
verteilt, auch in Deutschland, auch in Holland. Dass wir zusammen neue 
Visionen zusammenbringen und dann so die Politik inspirieren. Und durch 
unsere Wahrnehmung darin wird die Änderung starten. 

Und das ist die Weise, wie andere Zivilisationen auf anderen Welten und 
anderen Universen den Switch gemacht haben. Mit der Wahrnehmung. Wir 
brauchen unsere Wahrnehmung, um das zu ändern. Das ist der Grund, 
warum ich diese Illustration (Martijn zeigt auf das Foto mit dem Plastikmüll 
im Meer) im Programm habe. Alles ist einfach. Die Kraft ist einfach. 

Der Mensch auf der Erde ist in einer hypnotischen Sitzung und wenn du das 
begreifst, und du suchst nach der Wirklichkeit… Ja dann, ist es einfach, 
natürlich.  

01-3 | 3



Angelina: Observation. Wir Menschen haben die Kraft und das Talent, wenn 
wir etwas observieren, dass es automatisch ändert, selbst wenn wir nicht da 
sind. Und das wissen wir. 

Martijn: Ja, ja, und die ausserirdischen Zivilisationen wissen das auch, dass 
unsere Wahrnehmung sehr stark und sehr kräftig ist. Und das ist einer der 
grossen Gründe, dass sie nicht so im Feld – Hallo, wir sind hier, wir sind 
gelandet mit unserem Ufo, anwesend sind. Es ist nicht so, dass die 
Menschen es noch nicht sehen können, oder dass wir dumm sind. Es ist, weil 
wir nicht verstehen, was unsere Wahrnehmungs-Kraft ist. Das ist der wirklich, 
der wahre Grund. 

In der Ufo-Religion, in der New-Age-Ufo-Welt, ist alles sehr einfach. Natürlich 
ist es einfach, aber es ist auch komplex. Wenn du nicht wissenschaftlich 
schaust, was Wirklichkeit ist, was ein Bewusstseinsfeld ist, ein 
Kopplungsmechanismus im Gehirn, was ist mein Lebensfeld, was ist mein 
Herz, dann ist es sehr komplex.  

Frage: Ist die Kraft der Wahrnehmung stärker als das Tun? 

Martijn: Ja, ja, ja. (Lacht) 

Frage: Wenn wir also wie ein kleines Kind etwas beobachten würden oder 
könnten, wäre das stärker, als wenn wir irgendetwas ändern wollten? 

Martijn: Ja, stimmt. 
Ein Schlüssel darin ist, dass wir eine Persönlichkeit entwickelt haben. Meine 
Persönlichkeit von Martijn, hält die Schlüssel der Kindheitskraft fern. 
Wir bestehen aus verschiedenen Bewusstseinsfeldern. Wir haben ein 
ursprüngliches Lichtfeld, das ist unsere ursprüngliche Menschlichkeit, nicht 
ausserirdisch, das ist unsere Menschlichkeit. Wir kommen alle aus einer total 
anderen Welt, aus einer anderen Zeitlinie.  
 
Ich bin hier auf der Erde geboren und ich habe meine Persönlichkeit 
entwickelt, mit all meinen Schmerzen und all meinen Freuden und weil 
meine Persönlichkeit grösser geworden ist, denke ich, dass ich etwas durch 
Aktion verändern kann. 

Aber das ist natürlich die falsche Richtung. Die richtige Richtung ist, dass es 
immer hier (Martijn legt seine Hand auf sein Herz), in meinem Herz startet, 
mit Vorstellung, mit der Vorstellungskraft und dass ich die Bilder der 
Vorstellung, das sind kräftige emotionale Wellen, dass ich diese in mein 
Gehirn hochlade. Das Resultat ist dann, dass es ausgestrahlt wird.  
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Ja, meine Antwort ist ja. (lacht) 
Das ist meine Qualität, ich kann 2 Stunden lang eine Frage beantworten, was 
einfach «Ja» bedeutet. (lachen) 

Quelle: Martijn van Staveren, www.martijnvanstaveren.nl 
Transkribiert: Fabienne Stacher, mit Unterstützung von Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt 
werden.
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